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校長：1.感謝家在暑假招生的努力與配合。 

2.其次要感謝部分卸任的處室主室、科主任及導

師多年來在業務上的協助及努力，掌聲謝謝他

們。 

3.介紹新老師，新任學務主任施春娥，體位組長

由陳建銘老師擔任，其餘主任、科主任會逐次宣

佈。 

4.今年本校的教師專業發展評鑑，已申請通過，

請大家全力以赴，學校行政單位會全力協助大家

把本工作做好，重要的是有些舊老師，沒有準備

教學漲案的習慣，今年開始要積極準備好，因為

主管單位會到各校去評鑑。 

5.學校均質化也申請通過，我們也要努力執行本

工作，其簡要內容，請李主任作說明，讓相關人

員或單位好做事。 

6.本校與嘉南科大的永續校園，局部改造計畫也

已通過，未來本校也是環保教育的種子學校，所

以相關單位要把工作做好，如環保、節能減碳。 

7.啟發多元智慧的教育，發展個人潛能的教育要

更強化。 
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8.生命教育的落實，我們希望任課老師，要充實

課程內容。 

9.強化創意教學，使學生了解天生我材必有用。 

10.重視生涯規劃課程。 

11.正向管教，多給學生機會，給學生掌聲，多

輔導、多溝通、少懲罰。 

12.推動游泳教學，提升游泳能力。 

13.推動品德教育，強化完全人格的發展。 

李松茂主任：1.高中職均質化從 9月份開始啟動。 

2.一年級新生實施九九課綱，請新生老師將課程

手冊安排好，發給學生。 

3.今年無法如期拿到畢業證書的同學，請導師通

知，明天下午說明最後補救方式，如果沒有來

的，只能延畢，或只能給修業證明。 

4.期末要將成績送到教務處時，請慎重考慮。 

5.今年美工一 A、資處一甲、資訊一 B有升科大

及不升學，會另找教室上專業科目。 

6.繼承高中職社區化，參與啟智學校團體，特殊

教育美容、美髮教學資源中心。 

校長：學生成績拜託各位老師能給學生機會，當老師應
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該有技巧、認真做一個老師。 

施春娥主任：1.明天第 1節 8點至 9點大掃除，請導師

配合。2.今天早上 10點 20分統一放學，少部份

班級提早放學，請導師能注意。 

鄭崑臨主任：乘坐校車調查表，請導師能協助總務處，

明天一定要交回來。 

楊瑞東主任：1.實習場所上課的老師，請早到，不要叫

學生拿鎖匙去開門。 

      2.暑假期間辦理「在校生」術科、學科合併發證，

即測即評。 

      3.99 學年開始，設備補助，開學後有業務要配合

的，請老師能協助。 

吳麗美組長：1.請接聘之教師，將回聘繳回人事室。 

      2.99 學年度票選出之成績考核委員及教師評審

委員 

已公佈於本校人事室網站。 

      3.各位同仁成績考核請至人事室領取。 

林央央主任：1.明後天補註冊，請老師督促未註冊學生。 

      2.請各處室各科開會編列預算，格式掛在網路

上。 
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校長：一定要要求未註冊學生，趕快補註冊。 

薛國權主任：1.晚上 6點 30分 2樓會議室召開導師會

報。 

      2.萊爾富經營一切正常。 

王俊達組長：1.教學研究會會議紀錄表，請總召集人於

9月 8 日交到教學組。 

      2.教學進度表，計劃表，教學大綱，請趕快交。 

      3.今年一般科目使用 99課綱新書，專業科目依

規定延用一年。 

      4.教師如有需要用書，請持課表到書庫領取。 

      5.因故請假，務必利用時間補回教學進度，請學

生書寫於教室日誌中。 

吳董：1.感謝卸任主管未學校的付出。 

      2.今年招生感謝各位的辛苦。 

      3.往年分發的人數最多，今年總分發人數不到 90

位，學校同仁應該有努力的空間，教育部對我們

的評鑑還有更努力的空間，各位同仁應站在本位

上更努力。 

4.新的學年度祝大家一切都順利。 

 


